

En solidarité avec les femmes en lutte pour l'égalité
et contre la République islamique d'Iran
Appel à une manifestation solidaire avec les luttes d'émancipation en Iran

Dimanche 9 octobre à 15h

Place des fêtes - République

Il y a 3 semaines la République islamique d'Iran a assassiné **Mahsa-Jina**, jeune femme kurde en visite à Téhéran. Pour la police des mœurs, elle n'était pas assez voilée. Depuis, pas un seul jour sans que des milliers de femmes ne défient les forces de l'ordre. Pas un seul jour sans qu'elles n'affirment leur droit à exister, avec ou sans voile, comme elles le veulent.

La grande majorité de la population se solidarise tous les jours avec les femmes. Jour et nuit, la jeunesse entre en insurrection, et fait reculer des hommes armés jusqu'aux dents. Des forces de l'ordre, nombreuses et variées, en civil ou en uniforme, unies dans une répression sanguinaire. Face à elles, les insurgé.es occupent la rue, défient le patriarcat, crient leur haine, réclament justice et scandent :

« C'est notre dernier avertissement, c'est le régime que nous visons »

Malgré la répression sanguinaire, la lutte continue.

Femme, Vie, Liberté !

A Bas la République Islamique d'Iran !

Manifestation organisée par une

Coordination de groupes iraniens féministes et de gauche.



Solidarité socialiste avec les travailleurs en Iran (SSTI) <http://www.iran-echo.com/>